

Audi Sport TT Cup 2017 – Nuerburgring 24h - NEWS

- 00:02 The Audi Sport TT Cup is present in the supporting program of the Nürburgring 24 Hours, where Audi Sport customer racing is fighting for its fourth overall victory in an Audi R8 LMS. For the Audi Sport TT Cup it's the second race weekend in 2017.
- 00:18 Philip Ellis (#23 Germany / Great Britain) English**
- 00:21 Wohlwend Fabienne (#5 Liechtenstein) English**
- 01:26 Milan Dontje (#43 Netherlands) English**
- 00:29 As a guest driver on-site: two-time Motorcycle World Champion Johnny Cecotto. After several Formula 1 races he was also very successful in touring cars in Germany, especially here at the Nuerburgring.
- 00:44 Johnny Cecotto (#98 Venezuela) English**
- 00:56 Race 1 was good fun for the Venezuelan, and very special as well.
- 01:01 Johnny Cecotto (#98 Venezuela) English**
- 01:03 This was because of this accident. Tommaso Mosca lost control of his car and hit the crash barrier. The Italian was okay but the track barriers were too badly damaged. By this point, only five laps had been completed, and therefore less than half of the designated distance. So race 1 was not classified.
- 01:26 Winner of race number 2 was championship leader Philip Ellis. The 24 year old celebrated his third victory of the season. Spaniard Mikel Azcona and Dutchman Milan Dontje in second and third. Next on the agenda in five weeks time: the street circuit of Norisring!
- 01:45 END**

Audi Sport TT Cup 2017 – Nuerburgring 24h - NEWS

- 00:02 Der Audi Sport TT Cup gastiert im Rahmenprogramm des 24 Stunden Rennens auf dem Nürburgring, wo Audi Sport customer racing um den vierten Gesamtsieg kämpft – und ihn übrigens auch holt. Für den Cup ist es das zweite Rennwochenende in 2017.
- 00:18 **Philip Ellis (#23 Germany / Great Britain) English**
„Die Atmosphäre mit all den Menschen hier ist toll.“
- 00:21 **Wohlwend Fabienne (#5 Liechtenstein) English**
„Es ist wirklich schön, Teil des 24 Stunden Rennens am Nürburgring zu sein.“
- 01:26 **Milan Dontje (#43 Netherlands) English**
„Auch die Strecke gefällt mir sehr gut. Echt cool.“
- 00:29 Als Gaststarter mit dabei: Der zweimalige Motorrad-Weltmeister Johnny Cecotto. Nach Einsätzen in der Formel 1 war er auch in Deutschland sehr erfolgreich unterwegs – vor allem hier in der Eifel, wo er vor 25 Jahren das 24 Stunden Rennen gewann.
- 00:44 **Johnny Cecotto (#98 Venezuela) English**
„Ich war schon sehr oft hier am Nürburgring und habe auch sehr gute Erinnerungen an die Strecke. Ich habe hier viele Rennen gewonnen und auch Meisterschaften. Für mich ein sehr schöner Ort.“
- 00:56 Lauf 1 war für den 61-Jährigen dann auch etwas ganz besonderes.
- 01:01 **Johnny Cecotto (#98 Venezuela) English**
„Das kürzeste Rennen meines Lebens.“
- 01:03 Der Grund dafür war dieser Abflug. Tommaso Mosca hatte die Kontrolle über sein Fahrzeug verloren und war heftig eingeschlagen. Der Italiener blieb unverletzt, doch die Streckenbegrenzungen waren stark beschädigt, so dass der Lauf vor Renn-Halbzeit nach 5 Runden abgebrochen werden musste und nicht gewertet wurde.
- 01:26 In Lauf 2 ging der Sieg an Tabellenführer Philip Ellis. Für den 24-Jährigen war es bereits der dritte Erfolg in der noch jungen Saison. Zweiter wurde Mikel Azcona vor Milan Dontje. Weiter geht's in 5 Woche auf dem Stadtkurs von Nürnberg, dem Norisring.
- 01:45 **Ende**